

## 吉田園芸組合総会の開催

### 吉田園芸組合総会の開催

分類：新着ニュース, 農業

登録日：平成 29 年 3 月 6 日 | 下関農林事務所農業部

平成29年3月1日(水)に、吉田園芸組合(組合長:藏岡博治)が総会を開催しました。

同組合は、下関市吉田地区の園芸品目(なす、さといも、葉菜類)の生産・販売を行っており、今年、設立40周年を迎える園芸組合です。同組合の出荷する農産物は、市場担当者から「農産物の品質が高く、売り先での評価も高い」と好評価を受けています。

総会では、本年度の事業報告や次年度の事業計画が承認され、安心・安全な農産物づくりや吉田地区の集落営農法人と連携した園芸品目の面積拡大といった取組をより一層強化することが承認されました。

下関農林事務所農業部では、これからも吉田園芸組合の安心・安全な農産物の生産や生産拡大の取り組みを支援していくこととしています。

(下関農林事務所農業部 馬屋原範聡)



総会の様子

問合せ先

メール：[a171071@pref.yamaguchi.lg.jp](mailto:a171071@pref.yamaguchi.lg.jp) 電話：0837-66-1206